

Editorial

Genossenschaften ohne Ehrenamtler?

Unser Regionalzeitung titelte letztes: Vereine finden keine Ehrenamtler mehr. Nun schreibt Dr. Caroline Schmittler, Wissenschaftlerin beim VdW Rheinland Westfalen und wissenschaftliche Mitarbeiterin am Lehrstuhl für Wohnungsgenossenschaften und genossenschaftliches Prüfungswesen an der EBZ in dieser Ausgabe vom Ehrenamt in Genossenschaften und von einer Studie, die besagt: 76 % der Mitglieder befragter Wohnungsgenossenschaften seien nicht bereit eine ehrenamtliche Tätigkeit auszuüben.



Chefredakteur Wohnungswirtschaft-heute.de
Gerd Warda; Foto WOWIheute

Marketing-Berater Kay Stolp, spezialisiert auf nachhaltige Wohnungsunternehmen und besonders Genossenschaften, sieht eine Renaissance genossenschaftlicher Werte (siehe auch den Artikel in dieser Ausgabe). Allerdings müssen die Genossenschaften über ihre Werte auf allen Ebenen kommunizieren. Und da wären wir wieder bei Frau Dr. Schmittler. Sie schreibt: ...dass Mitglieder, die sich selber auch als Mit-eigentümer der Wohnungsgenossenschaft und nicht als Mieter bezeichnen, eher bereit sind eine ehrenamtliche Tätigkeit zu übernehmen scheint hierbei von besonderer Bedeutung. Für die Wohnungsgenossenschaften bedeutet dies, dass diese den Genossenschaftsgedanken wieder stärker hervorheben sollten... ..

Also REDEN wir mal drüber!

Was meinen Sie? Schreiben Sie es mir
(warda@wohnungswirtschaft-heute.de).

Ihr Gerd Warda

Mai 2013. Ein neues Heft, mit neuen Inhalten.
Klicken Sie mal rein.